



Rétrospective

Après avoir obtenue, après une discussion commune et constructive, l'accord de la société PIROL Winterthur comme partenaire pour l'organisation du championnat Suisse 2022 et que nous l'avons annoncé et attribué définitivement lors de l'assemblée des délégués, nous étions en juin 2022 très surpris du retrait de la société comme organisation partenaire.

Le comité était assez vite d'accord pour organiser malgré tout l'exposition SwissBird 2022 sans organisation partenaire, mais avec l'aide de nos membres. En grand vitesse, un comité d'organisation avec les membres du comité a été mis sur pied, les responsables des charges ont été désignés, une halle d'exposition a été organisé et les préparatifs ont commencés. Heureusement, nous avons trouvé à Schwarzenburg une infrastructure payable, correspondante à nos besoins, ou nous avons pu organiser notre exposition d'une façon impeccable et sans problèmes, grâce au soutien généreux de la commune et des responsables de la halle, Daniela et Hans-Peter Keller.

La situation s'est alors aggravée à très courte terme par l'absence pour maladie de notre chef de halle. Heureusement, notre ancien président Reto Jordi s'est mis rapidement et sans tarder à disposition pour remplir cette charge importante à l'intérieur du comité d'organisation.

A cause de la grippe aviaire et suite aux instructions du service vétérinaire fédéral de l'OSAV, l'exposition des cailles a été interdite. Je remercie tous les éleveurs et toutes les éleveuses de cailles de leur compréhension pour cette mesure et espère qu'on aura plus besoin de telles interdictions à l'avenir.

Avant que je m'explique encore courtement sur le déroulement de l'exposition, il est à moi et à tout notre comité un grand désir de vous remercier, vous tous les membres, chaleureusement pour votre collaboration engagée et sensationnelle. C'était vraiment d'une classe supérieure !!

Jeudi, le 8 décembre 2022 à 08.00 h du matin, nous avons commencé avec le montage et à 11.30 h la halle était aménagée et prête pour la réception des oiseaux. 110 exposantes et exposants ont amené 842 oiseaux, une participation réjouissante qui se présentait de meilleure façon dans le local d'exposition.

Le jugement a eu lieu vendredi, le 9 décembre 2022 dans le cadre tranquille habituel, avec beaucoup de compétence et efficience sous l'égide de l'ASJ, l'Association Suisse des Juges-Experts d'élevage. Ainsi, nous avons déjà pu terminer vendredi soir le palmarès.



L'exposition était ouverte et présentée au public samedi et dimanche, le 10 et 11 décembre 2022. Par une publicité spécifique et locale, nous avons même pu amener quelques personnes d'extérieur à visiter notre exposition, ce qui était encore une expérience réjouissante.

Même le déménagement s'est déroulé beaucoup plus ordonné que l'année précédente, et peut-être même notre collègue-éleveur, qui pense devoir sortir ses oiseaux avant tous les autres déjà à 15.30 h de la cage, apprendra un jour qu'il doit quand-même attendre que tout soit rangé et que nous partirons tous en même temps pour prendre le chemin de la maison. Lundi matin, tout le matériel a été chargé par quelques aides sur le camion et nous avons pu rendre la halle.

Comme joli cadeau supplémentaire, nous avons pu annoncer que cette exposition n'a rien coûté à la fédération et qu'elle a même laissé un petit bénéfice.

Perspective

Comme c'est toujours le cas : après l'exposition c'est devant l'exposition et nous sommes heureux d'annoncer déjà aujourd'hui que nous avons deux sociétés qui se sont déclarées d'accord d'organiser notre exposition nationale SwissBird comme organisation partenaire dans les deux prochaines années :

SwissBird 2023

Organisation partenaire Kolibri Wil, du 18 au 19 novembre 2023 au « Lindensaal », 9230 Flawil

SwissBird 2024

Organisation partenaire Ornis Berne, du 7 au 8 décembre 2024 au MZA Pöschen, 3150 Schwarzenburg

Schwarzenburg, en avril 2023
Le responsable expositions

Tony Binggeli